



Proponen conformar la Agencia Mexicana para el Desarrollo y Aplicación de la Inteligencia Artificial

El diputado Jaime Bueno Zertuche (PRI) presentó una iniciativa para crear la Agencia Mexicana para el Desarrollo y Aplicación de la Inteligencia Artificial, como un órgano articulador e incluyente que coordine los esfuerzos del sector público, académico y comunidad científica.

<https://efekto10.com/proponen-conformar-la-agencia-mexicana-para-el-desarrollo-y-aplicacion-de-la-inteligencia-artificial/>